



Rabu, 01 Oktober 2008

Workshop dan Sosialisasi Sistem Informasi Akademik (SIMAK) Online Universitas Sriwijaya



Untuk meningkatkan pelayanan kepada mahasiswa di bidang akademik, Universitas Sriwijaya berusaha untuk dapat membangun sendiri Sistem Informasi Akademik (SIMAK) Online yang dapat dikelola dengan baik dan terintegrasi di semua Fakultas dan Program Studi yang ada di lingkungan Universitas Sriwijaya.

Oleh karena itu, Universitas Sriwijaya melalui tim ICT (Information and Communication Technology) yang telah dibentuk dengan SK Rektor nomor : 0657/H9/KP/2008, telah membangun suatu Sistem Informasi Akademik (SIMAK) online yang dirancang dalam bentuk aplikasi web-based information system, yang dapat diakses secara online sehingga diharapkan agar mahasiswa dan para pengguna lainnya dapat melakukan pengelolaan data elektronik akademiknya secara online, real-time, di mana pun dan kapan pun mereka berada dengan memanfaatkan teknologi Internet.

Workshop dan sosialisasi Sistem Informasi Akademik (SIMAK) online dilaksanakan pada tanggal 28-29 Agustus 2008 di gedung NetCenter, Perpustakaan Pusat, kampus Universitas Sriwijaya Indralaya. Workshop tersebut dilaksanakan oleh panitia workshop yang direkrut dari tim ICT Universitas Sriwijaya yang diketuai oleh Bapak Ir. Hendra Martha Yuda, M.S. Adapun sebagai instruktur dan pembicara dalam acara workshop tersebut adalah Bapak Yadi Utama, S.Kom., M.Kom. yang merupakan ketua pengembang Sistem Informasi dan content web dalam tim ICT Universitas Sriwijaya dan juga merupakan dosen tetap di Fakultas Ilmu Komputer dengan dibantu oleh Bapak Firdaus, ST., M.Kom. dan Mira Afrina, M.Sc.

Acara tersebut dihadiri oleh para administrator akademik yang ditugaskan oleh fakultasnya masing-masing untuk mengoperasikan dan melakukan persiapan Sistem Informasi Akademik online untuk para mahasiswa baru Tahun Akademik 2008/2009.

Oleh karena itu, diharapkan agar Sistem Informasi Akademik (SIMAK) online di Universitas Sriwijaya dapat terlaksana dengan baik. Amin.